

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs
FRANCE/JUSTICE : DEUX
PÈRES INCESTUEUX LOUR-
DEMENT CONDAMNÉS

DEUX hommes ont été condamnés à 20 et 18 ans de prison, mercredi dernier, en France pour avoir violé leurs filles respectives et les avoir offertes à leurs contacts libertins. Aussi, à l'issue d'un procès à huis clos de trois semaines et d'un délibéré de douze heures, Nicolas D. et Sébastien B., 45 et 42 ans, ont été reconnus coupables de viol incestueux sur mineure, corruption de mineure et enregistrement et diffusion d'images pédopornographiques.

MARSEILLE : POIGNARDÉE À
3 REPRISES, UNE FEMME SE
RÉFUGIE CHEZ SA VOISINE

LES faits se sont déroulés dans la nuit de jeudi à vendredi dernier, dans le 3e arrondissement de Marseille. Vers 1 heure du matin, une femme de 34 ans se trouvait dans son appartement, lorsqu'elle a été poignardée de trois coups de couteau. La victime a réussi à prendre la fuite de son logement et à se réfugier chez sa voisine, qui a appelé la police. La trentenaire a été transportée à l'hôpital. Ses jours ne sont pas en danger.

Rassemblés par SCOM

Oyem : le mystérieux "Jésus" d'Angone-Effite assassiné par son disciple

L'AUTEUR présumé de cet acte n'est autre que Junior Essone Mba, un jeune homme qui se fait passer pour le disciple le plus propre et fidèle du mystérieux Melchior Ntoutoume Toung. Ce Gabonais qui s'était donné pour surnom Jésus et dont l'accoutrement était semblable à celui du fils de Dieu.

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'HISTOIRE alimente les commentaires depuis quelques jours à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Melchior Ntoutoume Toung alias Jésus, la cinquantaine, était vivement recherché par ses proches depuis le 14 février dernier, au village Angone-Effite, dans le canton Bissok situé à 51 kilo-



Photo : E.EBANG MVE

Melchior Ntoutoume Toung alias Jésus aurait été assassiné (D) par Junior Essone Mba, qui se présente comme son disciple le plus fidèle.

mètres d'Oyem. Informé de cette disparition par la petite amie de "Jésus", le parquet de la République près le tribunal de première instance d'Oyem, via la brigade-centre de gendarmerie, a immédiatement lancé les recherches, pour tenter de retrouver le quinquagénaire. Au cours de leur enquête préliminaire, les Officiers de police judiciaire (OPJ) sont orientés par les villageois vers le "sanctuaire" qu'entretenait le fameux Jésus, dans une forêt jouxtant le village. Sur place, certains de ses "disciples" sont interpellés pour des raisons d'enquête. Parmi eux, Junior Essone Mba, qui se

faisait passer pour le disciple le plus propre et fidèle du mystérieux Jésus. Cuisiné par les OPJ, celui-ci passe immédiatement à table en reconnaissant avoir assassiné son maître au cours d'une rixe dans un véhicule sur la route d'Oyem. Sur la scène de crime, la procureure de la République près le tribunal de première instance d'Oyem, Périne Ada Obiang, et ses collaborateurs OPJ découvrent effectivement les ossements de Melchior Ntoutoume Toung. Le malheureux après avoir été assassiné, a été inhumé dans un ravin situé en bordure de route. La découverte

macabre a été faite en présence du prêtre exorciste Mgr Nestor Ayo Biyogho, curé de la paroisse Sainte-Thérèse de l'Enfant Jésus d'Angone. À la question de savoir pourquoi avoir tué son maître, Junior Essone Mba répondra aux enquêteurs : " En allant sur Oyem, je lui ai demandé de nous payer toutes les années que nous avons travaillées à ses côtés, sous ses ordres. Il m'a dit qu'il n'avait pas d'argent à nous donner. C'est à ce moment que je l'ai saisi au collet, avant de le jeter hors du véhicule (...). Et c'est le même véhicule qui l'a écrasé mortellement."

Le clin d'œil de *lybek*



Mort d'un gourou présumé

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'ES premières déclarations faites par l'assassin présumé de Melchior Ntoutoume Toung alias Jésus sont loin de convaincre les Officiers de police judiciaire (OPJ). Tant le mystère le plus épais continue d'entourer l'existence même et le décès du fameux Jésus. Lequel aurait semé la terreur auprès des villageois d'Angone-Effite, depuis plus de deux décennies. Sans que personne ne parvienne à saisir les autorités judiciaires par crainte, semble-t-il, de représailles. À en croire les enquêteurs présentement sur les dents dans le cadre de ce dossier, le quinquagénaire avait réussi à obtenir plusieurs hectares de terres

par le truchement du projet Graine. Aussi a-t-il réussi à recruter de nombreux jeunes à travers le pays, dans la perspective de trouver un emploi rémunéré à Angone-Effite. Malheureusement, il s'est transformé au fil des ans en un véritable gourou, en exploitant ces jeunes physiquement, sexuellement et psychologiquement. "Il faisait boire une mixture faite d'iboga, de chanvre indien et des écorces d'arbres à tous ceux qui venaient postuler à un emploi, tout en nous promettant un avenir radieux", explique un autre disciple. L'enquête, qui suit son cours, permettra sans doute de découvrir à quel point les incartades du gourou présumé ont impacté la vie de ses victimes supposées.

Affaire à suivre.